



#SEXTAOLADECVID-19

Repunta en media República

15 ESTADOS TIENEN MÁS PRUEBAS POSITIVAS EN 15 DÍAS DE NOVIEMBRE

95

CASOS HAY CON LA NUEVA VARIANTE DETECTADA.

91%

DE ADULTOS CUENTAN CON VACUNA ANTI COVID.

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La sexta ola de COVID-19 cada vez está más presente en el territorio nacional y hasta la primera quincena de noviembre, 15 entidades tenían repuntas.

De acuerdo con datos de la Dirección General de Epidemiología, Campeche, Yucatán y Quintana Roo se mantienen como las entidades con mayor positividad a nivel nacional y con un mayor aumento.

Esto, debido a que en un mes, Yucatán y Quintana Roo pasaron de registrar un caso positivo por cada 10 pruebas realizadas a cuatro por cada 10, mientras que Campeche pasó de una de cada 10 a tres de cada 10 en el mismo periodo.

A la lista se suman Chihuahua, Aguascalientes, Baja

CÓMO PINTA LA COSA

TIEMPO

• LA OLA PUEDE DURAR HASTA MEDIADOS DE ENERO: ESPECIALISTA.

NUEVA

• HAY UNA CEPA EN MÉXICO LLAMADA PERRO DEL INFIERNO.

LIBRES

• COAHUILA Y BC, LAS MENOS AFECTADAS HASTA EL MOMENTO.

DATOS QUE PREOCUPAN

10.72

POR CIENTO, POSITIVIDAD QUE SE TIENE A NIVEL NACIONAL.

91%

DE MAYORES DE 18 AÑOS, CON VACUNA.

California, la Ciudad de México, Coahuila, Colima, Guerrero, Guanajuato, Puebla, Sonora, Tabasco y Zacatecas, con niveles de entre una a tres pruebas positivas por cada 10.

De dichos estados, Chihuahua encabeza la lista como la entidad más afectada, con 31.45 por ciento de positividad; sin embargo, hace un mes se mantenía en 19.64 por ciento, es decir, en octubre dos de cada 10 pruebas fueron positivas, pero no registró un incremento, comparado con los estados del sur.

De acuerdo con la Secretaría de Salud, el aumento en los casos de COVID-19 inició en la semana 43 de 2022, del 23 al 29 de octubre, luego de 15 semanas con índices a la baja.

Ante ello, Mauricio Rodríguez Álvarez, vocero de la Comisión Universitaria para la Atención de la Emergencia Coronavirus de la UNAM, indicó que era una ola que ya se esperaba, pues el virus se mantiene en circulación y constante mutación.

"La sexta ola ya inició, y es probable que la curva pandémica alcance su punto más alto en los meses donde las temperaturas son más bajas", dijo Rodríguez. ●